



LIDERA LA ÚNICA CANDIDATURA PRESENTADA A LAS ELECCIONES

Ricardo de Lorenzo repite como presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario

La entidad celebra hoy asamblea extraordinaria para elegir los cargos y reunión de la Comisión Científica

Redacción. Madrid

Ricardo de Lorenzo vuelve a ser elegido hoy presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario (AEDS), al haber sido la suya la única candidatura presentada para la renovación de la junta directiva de la entidad. Tras la asamblea general ordinaria que se celebra esta mañana, y en el transcurso de una asamblea general extraordinaria, el equipo directivo de la Asociación que lidera De Lorenzo será ratificado en su actual cometido.

La lista completa de la nueva Junta Directiva de la AEDS está integrada, además de por Ricardo de Lorenzo como presidente, por Guillermo Sierra como vicepresidente, Miguel Fernández de Sevilla como secretario general, Juan Abarca Cidón en el cargo de tesorero, y por los vocales Alfonso Atela, Roberto Cantero, Ignasi Pidevall, Julio Sánchez Fierro y Antonio de Torres. Precisamente este último supone la única incorporación en el equipo que encabeza De Lorenzo, que ve aumentado de cuatro a cinco el número de vocalías.

Tras la celebración de la asamblea general extraordinaria está prevista, ya en sesión vespertina, la reunión de la Comisión Científica de la AEDS, de la que forman parte, entre otras destacadas personalidades, Juan José Badiola, Manuel Díaz Rubio, César Nombela, Joan Rodés o Ángel Nogales.



Ricardo de Lorenzo.